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● 点 鐘 市原ＲＣ会長 角谷修 
● ソング 手に手つないで  四つのテスト唱和 
● お客様 なし 
● 会長挨拶 市原ＲＣ会長 角谷修 

    
皆さん こんにちは！はっきりしない日が続いてい

ますが皆さんお元気そうで何よりです。  
夏の北京オリンッピに向けて各地で聖火リレーが行な

われていますがチベットの問題があって各国の反応も

様々です。スポーツと政治とは別とは言い乍ら複雑な

デリケートな問題になりそうです。今回の出来事をき

っかけに中国政府とダライラマ１４世との話合いが進

展し、チベットに住む人達が安心して暮らせる日が来

る事を心から願います。 
 さて、今日は宇都宮会員の卓話です。日頃の言動は

非常に穏やかでそのバランス感覚の良さは定評があり

ますし、見識の高さは衆目の一致する所だと思います。

今日は宇都宮会員の世相この頃についてのお話です。 
この機会に宇都宮さんの若さあふれる熱情を是非ご静

聴下さい。 
● 幹事報告 幹事 斉藤栄志 

     

・例会変更 袖ヶ浦 RC 4/21移動例会  
袖ヶ浦公園清掃 4/28休会 

・明治大学ﾏﾝﾄﾞﾘﾝ部演奏会 5/31市原市民会館 
・4/23市原中央 RCと合同例会  
ちばぎん総研社長 額賀氏卓話 12時点鐘  

・米山財団記念誌が出来ました。 
● 委員会報告 
山本会員 「言志四録」勉強会の報告 

● 卓話 宇都宮弓豊会員 

     
「世相に思うこと」 

私は戦時中に生まれ、貧しかった戦後の混乱期、復

興期に育ち、高度成長期には職業人としてその渦中に

いました。世相も目まぐるしく変化し成長神話を感じ

ながら過ごしてきましたが 9０年代にバブル崩壊が
起き、模索しながらも漸く低成長経済下の社会構造が

見えてきました。しかしながら経済復興に邁進した結

果、失われたもの、歪みとして生まれたものなど多く

の社会問題が依然として顕在しております。 
  経済はほぼ国際市場に取り込まれました。製造業は
安いコストを求めて海外移転が進みました。一方、外

国資本が流入し、東京株式市場では 6０%を外国投資
家が占めるまでになりました。米国ファンドの買収攻

勢に不安を覚えます。私の所属するゴルフ場、更には

居住するマンション管理まで外資系経営に変わりま

した。赤星さんの言う、巨大な投機マネーが市民生活

まで支配しよぅとしています。「金さえあればなんで

も出来る社会」に歯止めを掛け、人の心 (思想)、 



                                                    
営みを大事にする社会に軌道修正すべきと考えます

が、舵取りする政治の混乱振りには心配が募るばかり

です。 
  政治家は有権者が選んでいます。政治思想で選ぶ人、
利益誘導を求める人など、所詮は民度の反映になりま

す。政治討論番組を良く見ます。メディアは対立激論

を期待するため両極が一歩も譲らず、噛合わない議論

が続き、およそ建設的にはなりません。最大公約数を

意識した中庸な意見が欲しいと思います。 
  行政は我々が選んでいません。公務員の不祥事や不
手際は枚挙に暇はありませんが、何故ここまで乱れて

きたのか？お上意識、公共の名の下の効率意識不在な

どがありますが、根本的には身分保障が問題と思いま

す。民間会社の管理サイクルに P・D・C・Aがありま
す。会社運営の基本であり、あらゆる事業に適用され

ます。計画→実行→評価→対策→計画を回しながら個

人が会社が成長して行きます。当然ながら結果で得た

範囲でしか予算は立てられません。役所にはこのサイ

クルが機能しないから無駄が生じるものと思います。 
  公衆道徳の乱れはいたるところで見られます。個の
尊重が過ぎ、集団行動が取れなくなってきたものと思

います。グロ―バル社会になるほど国家意識が必要で

ありますが、自治体、会社、町内、家族に至る集団機

能の喪失を感じます。義務があって権利が生まれます。

戦後 6０年にわたる民主主義教育の副作用でしょぅ
か？川島さんの言う家庭内教育であった三代同居家族

の崩壊が今日を生み出したのかもしれません。やはり

道徳を失うと健全な社会にならないと思います。 
私自身も利己に走り、自己嫌悪に陥ることもしばし

ばあります。批判しながらも良い世相になって欲しい

と思います。会社では「個人と集団」「自由と統治」「義

務と権利」の狭間で悩みながらもロータリー四つのテ

ストを照らしつつ運営しています。海外出張から帰る

たびに 「日本は素晴らしい」を実感していました。物
資豊富で安全、安心に暮らせる日本を再認識します。

地震災害時の支援ボランティアの献身的活動には安堵

感を覚えます。 

 
● ニコニコ・ソーリーボックス 
宇都宮弓豊会員 
また、消化不良な話をしてしまいました。 
千葉精春会員 
山崎塾の 8名の卒業生、ご卒業おめでとうございま
す。 
斉藤栄志幹事 
大変遅くなって間の抜けた話ですが、先日の袖ヶ浦

RC との合同ゴルフ大会で運よく優勝できましたの
で商品のおすそ分けです。 
山崎塾生一同 
一年間に亘りご指導有難うございました。ここで学

んだことを会社経営、今後の人生に活かしていきた

いと思います。 
● 出席報告 
前々回確定 78.4％  本日出席者 41名 
本日欠席者 10名     本日出席率 78.4％ 

● 点鐘 市原 RC会長 角谷 修 

 


